

Beschlussvorlage -öffentlich-	Drucksache: FB4/390/2012 vom 29. August 2012
Gremium	Sitzungstermin
Ausschuss für Planung und Liegenschaften	04.09.2012
Rat	27.09.2012 <i>einstimmig beschlossen</i>

Änderung der Stadtgrenze zu Krefeld in Folge der Flurbereinigung Deich Meerbusch-Lank

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Planung und Liegenschaften empfiehlt dem Rat der Stadt, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Rat der Stadt stimmt der flächengleichen Grenzregulierung an der Stadtgrenze zu Krefeld im Bereich der Gewanne „Die Sandmorgen“/„Die Spitz“ im Rahmen der Flurbereinigung Deich Meerbusch-Lank zu.

Sachverhalt:

Auf Grund der Neugestaltung von Grundstücksgrenzen im o. g. Flurbereinigungsverfahren ist es zweckmäßig, die Grenze zwischen den Städten Meerbusch und Krefeld zu ändern. Durch diese Änderung wird es möglich, dass die neu zuzuteilenden Wirtschaftsflächen und Grundstücke im öffentlichen Eigentum klar und einfach begrenzt sind und in der Örtlichkeit ohne übermäßigen Aufwand abgemarkt werden können. Letztlich dient die Grenzregulierung damit – wie viele andere Regelungen der Flurbereinigung auch – der Ordnung und Vereinfachung der rechtlichen Verhältnisse. Nach Zustimmung durch den Rat der Stadt würden die entsprechenden formellen Schritte von der Bezirksregierung Düsseldorf vorbereitet. Die neue Gebietsgrenze würde über den Flurbereinigungsplan festgesetzt.

Finanzielle Auswirkung:

Durch die Ausführung des vorgeschlagenen Beschlusses entstehen folgende Auswirkungen auf den Haushalt: Keine

Beschluss:

Der Rat der Stadt stimmt der flächengleichen Grenzregulierung an der Stadtgrenze zu Krefeld im Bereich der Gewanne „Die Sandmorgen“/„Die Spitz“ im Rahmen der Flurbereinigung Deich Meerbusch-Lank zu.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig

Ratsherr Rettig berichtet aus dem Ausschuss für Planung und Liegenschaften.